



Une nouvelle vie pour les manuels scolaires usagés

publié le 02/07/2023

Au mois de juin, les éco-délégués, encadrés par l'association *Les Héritiers de la récup'*, ont participé à des ateliers intergénérationnels autour du recyclage, contribuant ainsi à la réduction des déchets. Sous la houlette de séniors et de Maëlle Errard, qui leur ont transmis leur savoir-faire, ils ont réalisé des tabourets, qui serviront d'assises au CDI, à partir de manuels scolaires collectés au collège et destinés au rebut.

Voir ci-dessous lien reportage Les Rétais et photos :

<https://les-retais.fr/upcycling-avec-les-eco-delegues-au-college/>



